

HEY, KASSEL!



Waren bei den Begabentagen dabei: Nargis Heideri (von links), Lajla Smrkovic und Anton Sermiyagin vom Goethe-Gymnasium.

FOTO: GOETHE-GYMNASIUM/NH

Land und zu Wasser. Eine andere Gruppe reiste erstmals für mehrere Tage nach Florenz, gefördert durch die Stadt Kassel im Rahmen der neuen Kooperation des Rudervereins der Schule mit dem Ruderverein Società Canottieri Firenze. Hier konnten die Kasseler Schüler nicht nur auf dem Arno und unter der Ponte Vecchio rudern, sondern auch die Stadt kennenlernen. Dabei standen auch die Uffizien auf dem Programm. In den nächsten Jahren soll die Kooperation vertieft werden.

■ Goethe-Gymnasium

24 Jugendliche aus neun Partnerschulen für Begabungsförderung der Stadt Kassel und des Umlandes, darunter das Goethe-Gymnasium, kamen im Stadtmuseum Kassel und dem Offenen Kanal zu den fünften Begabentagen zusammen. Sie folgten damit der Tradition, andere besonders interessierte Jugendliche beim gemeinsamen Arbeiten kennenzulernen.

Nach einer kurzen – von Antje Goebel (Stadtmuseum Kassel) und Marcus Brühmann (OK) geleiteten – Einführung er-

kundeten die Teilnehmenden selbstständig die kürzlich eröffnete Ausstellung „Hey, Kassel! Entdecke Deine Stadt“, um anschließend genau dieser Aufforderung zu folgen.

Ein besonderes Augenmerk legt die Ausstellung auf die bunte Vielfalt der Stadt und ermöglicht einen facettenreichen Zugang zu den einzelnen Exponaten. „Kassel klingt – Die Stadt als Hörerlebnis“ ist dabei nur eines von vielen positiven Beiträgen in der Ausstellung.

Da ein Großteil der Schülerinnen und Schüler nicht aus der Stadt Kassel kommt, erlebten sie einige Überraschungen in der Ausstellung, die in einen angeregten Austausch mündeten. In schulübergreifenden Gruppen machten sich die Schüler auf den Weg, einen individuellen Zugang und damit ein eigenes Thema für einen eigenen kreativen Filmbeitrag zu finden – zum Beispiel zu der Frage „Ist Kassel glücklich?“. Dabei hatten sie alle Freiheiten, ihren eigenen Kurzfilm mit Unterstützung des Offenen Kanals umzusetzen. Es entstanden acht Filmbeiträge, die bis zum Ende der Sonderausstellung im September 2025 ausgestrahlt werden.

pke

KONTAKT

So erreichen Sie die Redaktion für Schulnotizen:
Lokalredaktion Kreis Kassel
Frankfurter Straße 168
34121 Kassel
E-Mail: schulnotizen@hna.de